
大垣青年重役会
一般社団法人

第４９年 度　第　６  号
平成２７年１月２６日発行　

『愛される企業と地域を未来に伝えるタグボード（牽引船）となり、経営者を創出し続ける』

　「海洋楽のススメ」という演題に対してロボット？林先
生のお話を拝聴する前は先端技術の物作りのお話と想像
し、物作りを生業としている私にとって興味深く参加さ
せていただきました。しかし林先生が登壇し先生のいで
たちと「私はロボット作りが好きではない」という言葉
に唖然。ご講演が始まり命の根源である海そして水辺と
そこに棲む生物への深い愛情と情熱を感じ、そこからな
ぜロボット？と話の興味は尽きません。と同時に先生の
表情、話術にパワーがあり体を患って１０日前まで入院
していた方とは思えない引力を感じました。製品という
よりむしろ作品と呼べる域のロボットはまるで生命が宿
ったかのような出来とリアルな動きで、とてもゴミから
できているとは思えないほど。高い技術力ありきではな
く水辺に行けない方たちにその素晴らしさを伝えたいと
いう使命感、生命に対する愛情と情熱から湧き出る探究
心と技術の塊であるロボットはその大きさ以上にスケー
ルの大きさを感じ、容易に真似のできない物作りの取り
組み方と先生の生き様に感動しました。

   海洋 “楽” 研究所の所長 林正道先生のことを今回の講
演で初めて知りました。
    精巧に作られた水中生物ロボットに触れ、泳ぐ姿を目
の当たりにして、これほどに完成させるまでには、様々
な試行錯誤と並々ならぬ努力が陰であったであろうにも
かかわらず、その苦労や成果をひけらかすことなく、「本
物を見ることは、この 100 万倍素晴らしいから」とあっ
さり言ってのける林先生の人柄に感銘を受けました。
　海に行けない病院の子ども達に海の生物ロボットと遊
んでもらうことで、海の素晴らしさを感じてもらい、子
ども達を元気付ける活動を積極的にされている先生の姿
は、どこか、もう昔のように海に潜って本物の魚や生物
と触れ合うことが出来なくなってしまった自身をも励ま
しているかのように感じられました。
　最後に、お身体に留意され、林先生がこれからも多く
の人達に命の大切さを “楽しく” 伝え続けていただける
ことを願ってやみません。
　ご講演を拝聴できたことを嬉しく思います。

林先生、ご講演ありがとうございました。

『ご講演を拝聴して』

奥田 祐太郎

『100万倍素晴らしかった講演』

澁谷  和明
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第４9 年度スローガン
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◎出席者　一般聴講者１９５名
　　　　　特別会員６名
　　　　　会員４３名 会員配偶者７名　

◎講　師　奇跡の水中ロボット製作者

　　　　　海洋”楽”研究所 所長

林　正道 先生
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講師紹介をする
日比敏晴歴代会長
講師紹介をする
日比敏晴歴代会長

自然界の中で生かされ、生きている事の
素晴らしさを海洋学を通して教えていた
だきました。人として経営者としての
あるべき姿を林正道先生から間近で学ぶ
事ができました。

自然界の中で生かされ、生きている事の
素晴らしさを海洋学を通して教えていた
だきました。人として経営者としての
あるべき姿を林正道先生から間近で学ぶ
事ができました。



と　　き：１月１８日（日）１８：３０～２０：３０
場　　所： 居酒屋　花子
参加人数：２５名

と　　き：１月１８日（日）
場　　所： 大垣フォーラムホテル
参加人数：４８名（特別会員４名　正会員４０名・配偶者４名）

新 春 Ｏ Ｊ Ｂ ス ク ー ル ２ 次 会新 春 Ｏ Ｊ Ｂ ス ク ー ル ２ 次 会

ウミガメ

新 春 Ｏ Ｊ Ｂ ス ク ー ル新 春 Ｏ Ｊ Ｂ ス ク ー ル 新 春 Ｏ Ｊ Ｂ ス ク ー ル 記 念 講 演新 春 Ｏ Ｊ Ｂ ス ク ー ル 記 念 講 演

当 日 は 、 会 場 内 に お い て 実 際 に プ ー ル を 設 置 し ま し た 。
本物そっくりの水中生物ロボットを直に触れることができて
子ども達の目がとても輝いていました。

すべてのロボットに生命が宿っていると
感 じ て しまうくらい精工に作られている
海の生き物たち。
す べ て 廃 材 か ら つ く ら れ て い ま す 。
海の生物の生態を知りつくし、愛している
からこ そ 出 来 る 優 れ た 仲 間 た ち 。

未 来 を 担 う 子 ど も 達 に
命 の 大 切 さ 尊 さ を
伝 え た い 。

講演会後、ホールにて林正道先生と
栗田一美特別会員

ロボットのたい焼きと海老フライ !
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新 春 Ｏ Ｊ Ｂ ス ク ー ル 懇 親 会新 春 Ｏ Ｊ Ｂ ス ク ー ル 懇 親 会

吉 田 大 助 会 長 の 挨 拶

川 瀬 由 香 会 員 の
乾 杯 の ご 発 声

司 会 を す る
大 平 晃 嗣 会 員

田 中 勝 英 特 別 会 員 の
乾 杯 の ご 発 声

堀 冨 士 夫 特 別 会 員 の
中 締 め の ご 挨 拶

清 水 裕 雅 会 員 の
締 め の 挨 拶

川瀬由香会員にビンゴマシーンを
回していただきました。

今年も豪華な景品が準備されました今年も豪華な景品が準備されました
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会員の奥様方にもご参加いただけました。

本物は、１００万倍すごい !
本物を見に行って欲しい !

　今日お越しくださった皆様はとってもラッキーです。それは奇跡を起こすコツを知ることができるからです。

そのコツにつきましては・・・およそ2分後におつたえします

　この1月記念講演会はＯＪＢの行事の中でも、ひと際大きな事業でございます。そして我々ＯＪＢが唯一

地域の皆さまと触れ合うことのできる場であり、恩返しの場であり、やはり、研修の場であると考えております。

　私は本当に運が良いんです。どのくらい良いかというと、奇跡が起きるくらいに。具体的に言うと、今こ

のステージに立てているという奇跡です。少し個人的なお話になってしまいますが、この会に入会した当初、

10年以上前になりますか・・世間知らずで、プライドばかり高く、肥満で不満で自己欺瞞にみち、ほとんど

引きこもりだった私が、このような場でお話しさせていただくなんて、夢にも思いませんでした。そんな私が今見

ているこの景色は・・すばらしいです。これは奇跡なんです。

神は不公平を好むと言われるように、私たちは、千差万別の人生を与えられています。

その不公平な世界の中で、どう生きるかを試されているのではないでしょうか。それを意識すると、日常は

選択の連続でくたびれてしまいますが心配はいりません。どのような選択をしても間違いはないと思いますよ。

自分としっかりと向き合って得た選択は尊い。そして一所懸命に進んでいけば、その先にきっと奇跡は待ってる！

本日の林先生の講演はそんなことを感じさせてくれると思います。

　経営者として一人の人間として、とても誇れる業績やなにかを残しているわけでなく、支えてくれる仲間、

関係してくださった皆々様のおかげでこの奇跡のステージに立っています。本当に本当に感謝します。

ありがとうございます。

　「稽古不足を幕は待たない。恋はいつでも初舞台」昔のヒット曲「夢芝居」の歌詞の深みが身に沁みる

今日このごろ、少しは大人になれたような気がしています。手作りの講演会ゆえ、不手際もあるかもしれませんが、

フレッシュな気持ちで取り組んでおりますので、この後もやわらかいお心で、どうぞ楽しんでいってください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

カミナリイカ
マダイ

恒例の

ＢＩＮＧＯ大会

恒例の

ＢＩＮＧＯ大会

恒例の

ＢＩＮＧＯ大会

海洋楽教室の仲間たち海洋楽教室の仲間たち海洋楽教室の仲間たち

てつひと
病で水に入れない
子どものために作られた鉄人スーツ。

感動の
「魂の講演！！」
感動の
「魂の講演！！」

～第４９年度　会長　吉田 大助　挨拶より抜粋～

takahiro kawai
テキストボックス
～中略（約２分OJBの説明）～



おしらせおしらせおしらせ

◎第２回飲んで語る会（親睦委員会）

　と　 き･････２月９日（月）　２２：００～２３：３０

　ところ･････ラウンジ紫苑

　　　　　　  大垣市本町１丁目７１

　　　　　　  電話０５８４－７４－３００１

　会　費･････ ４，０００円

◎企業訪問

　と  　 き･････２月17日（火）　１４：００～１６：００

　訪 問 先･････浅野撚糸株式会社

　　　　　　  　安八郡安八町中875-1

　集合場所･････大垣フォーラムホテル北側駐車場

　　　　　　　 １３：２０集合

　会　　費･････無料

今月のののののの
ドネーションドネーション

念願のワカサギ
1000 匹超えを達成しました。

○  小川智宏会員

城下町おおがき新春マラソンでたくさんの方に商店街に来ていただけました。
ありがとうございます。駅前商店街で用意したモサモサバナナも大好評でした。

○  上野和幸会員

年末の鏡餅製造風景が岐阜、
中日新聞に掲載されました。

○  鳥居清会員

長男龍一が無事成人式を迎える事が出来ました。
ありがとうございました。

○  渡部弘幸会員

今年に入ってサゴシ 1 匹ヤリイカ 5 杯。
今のところボウズなしです！

○  高橋卓哉会員

第 56 回岐阜県選抜ハンドボール選手権大会　
一般男子の部、準優勝しました。
今日 9 時より試合でした。ありがとうございます。

○  足立貴保会員

新春 OJB スクール無事終えることが出来ました。ありがとうございました。
○  吉田大助会長

サゴシ

城下町おおがき
新春マラソン

ヤリイカ

研修旅行で京都へ行く。京セラの視察を終え、夜は、念願の舞妓さんとお座敷遊びができた。　常連さんになる ?Ｑ１５

家庭親睦会がある。私は独身なので参加を迷っている。今年度は『ワカサギ釣り』という。　参加する ?Ｑ１６

ＯＪＢゴルフコンペがある。私はゴルフ未経験。練習会があるので、参加する ?Ｑ１７

忘年会が盛り上がり、二次会から三次会へ。そのあと先輩に誘われてもう一軒。家路についたのが午前３時。
妻はまだ起きていた。次回は誘いを断る ?

Ｑ１８

ＯＪＢでは工場見学が毎年ある。これまでは、地域の優良企業が中心。今年度から会員企業を訪問しよう !
ということになり。私の会社に打診があった。引き受ける ?

Ｑ１９

ゆかた例会の懇親会で、好みのコンパニオンが先輩と重なった。譲る ?Ｑ２０

資料提供：栗田和幸特別会員・藤井重雄特別会員・大角勇雄特別会員より

あなたは、今年度の新入会員です。　

ＯＪＢを楽しむための
                 正解のない４９の問い。

話題にしてみませんか？あなたならどうする？

Ｙｅｓ Ｎｏ

ＡＮＳＷＥＲ

ご長男 龍一さん
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※写真のご提供ありがとうございました。

岐阜新聞より




